

令和6年12月18日

参加選手・保護者各位

中国高等学校・中学校ゴルフ連盟
理事長 里 太介

令和6年度（第45回）中国高等学校・中学校ゴルフ選手権春季大会
参加選手・保護者の皆さんへ

拝啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

この度は、「令和6年度（第45回）中国高等学校・中学校ゴルフ選手権春季大会」に参加いただきありがとうございます。ごさいます。

我々、連盟が大会運営を行う上で、多くの問題が発生してきていますので、選手・保護者方に注意喚起をさせていただきます。それは、「エチケット・マナー違反」です。近年、会場として使用させていただいているゴルフ場から苦言をいただくことが増えてきています。

具体例

1 ドレスコードについて

- ・ゴルフ場に来られる際はブレザーの着用 ※選手たちは制服でも構わない。
また、観戦の場合にゴルフ場に相応しくない、ジャージや作業着などでの来場も禁止。

2 観戦マナーについて

- ・指定エリアを越えての観戦。
公道などから観戦され、近隣住民の方から苦情が入ったことがあります。
- ・ハーフターンの選手との接触。
アドバイスではないかという会話をされていたと報告が度々上がってきています。
18ホールのプレーが終了し、アテストを完了するまでは選手と会話をしないようにしてください。

3 練習ラウンドについて

- ・複数球（暫定球以外）でのプレー。
グリーン上で複数箇所からボールを転がし後続組を待たせる。
- ・遅延プレー
2時間10分～20分を超えること。

以上の事から今大会は保護者のゴルフ場への入場を禁止とさせていただきました。もちろん連盟の運営に賛同いただき、マナーを守っていただいている方も多くいることは承知していますが、年々マナー違反の件数が増えてきているための対応であることをご理解ください。

私達はゴルフを通じて子供たちが成長してくれることを期待しています。一番に大切なことは「ルール、エチケット、マナーを守る」ことだと考えます。カジュアルなゴルフスタイルが増えてきていますが、是非ともゴルフ競技における「エチケット、マナー」を守ることの大切さにご理解ください。

全国大会に出場したい、勝ちたい、上手くなりたいという気持ちは十分に理解し、応援もしていますが、だからといってマナー違反が許されるわけではありません。大会の受け入れ、練習期間を設けていただき、特別料金でプレーさせていただいているのはゴルフ場のご厚意であることも忘れないようにしてください。

皆様の健闘をお祈り申し上げます

敬具